

# *Científico cubano designado vicepresidente de grupo de expertos sobre Cambio Climático*

---



**Ramón Pichs Madruga**

La Habana, 27 jul (RHC) El Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) anunció la elección del Doctor en Ciencias Económicas Ramón Pichs Madruga como vicepresidente del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC).

La decisión de su nombramiento constituye un merecido reconocimiento a este científico cubano, afirma Fidel Santana Núñez, viceministro primero del CITMA en una información aparecida en la red social twitter.

Santana Núñez le deseó felicidades por su designación en la vicepresidencia del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático, creado en 1988 por la Organización Meteorológica Mundial y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente con el objetivo de reconocer el problema de una potencial transformación mundial climática.

Pichs Madruga es actualmente director general del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial, adscrito al CITMA, Licenciado en Economía del Comercio Exterior, uno de los Titulares de la Academia de Ciencias de Cuba, en la rama de las Ciencias Sociales y Humanísticas, Investigador y Profesor Titular.

Cuba firmó la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático en 1992 y la ratificó en el 1994, de acuerdo con el Instituto de Meteorología.

Desde entonces, ha presentado sus comunicaciones nacionales y reportes bienales de actualización, en estricto cumplimiento de lo establecido por las Conferencias de las Partes, en un proceso que involucra a todos los organismos de la administración central del Estado.

También a la Academia de Ciencias de Cuba, a las comunidades y a la sociedad civil.

Las investigaciones específicas sobre el cambio climático en Cuba, sus impactos y las medidas de adaptación y mitigación comenzaron en 1991, cuando se realizó la primera evaluación sobre las consecuencias de este fenómeno en sectores priorizados de la economía nacional, con innumerables resultados científicos. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329667-cientifico-cubano-designado-vicepresidente-de-grupo-de-expertos-sobre-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**